

# Pressemitteilung

Toulouse, 2. Februar 2026

## **Eqwal stärkt seine Präsenz in Deutschland durch die Integration der Orthopädie-Technik Kurtze GmbH.**

Die Entwicklung von Eqwal in Deutschland setzt sich mit der Integration der Orthopädie-Technik Kurtze GmbH in den Geschäftsbereich Patient Care fort.

Das Unternehmen wurde 1910 in München unter dem Namen HABERMANN Orthopädietechnik gegründet und war ursprünglich auf Prothetik und Orthetik spezialisiert. Im Jahr 1985 übernahm Hermann Kurtze das Unternehmen, nachdem er es mehrere Jahre lang geleitet hatte, und gründete die heutige **Orthopädie-Technik Kurtze GmbH**, die von Hermann, Christel und Thomas Kurtze geführt wurde. Im Jahr 2003 übernahm Thomas Kurtze das Unternehmen von seinem Vater.

Das traditionsreiche Familienunternehmen betreibt heute drei Standorte in Deutschland und beschäftigt 61 Mitarbeitende. Die Orthopädie-Technik Kurtze GmbH bietet orthopädische Dienstleistungen und medizinische Hilfsmittel in mehreren Städten Bayerns an.

Thomas Kurtze bleibt Geschäftsführer der Orthopädie-Technik Kurtze GmbH und freut sich auf die Integration mit Eqwal. Bei der Transaktion wurde Thomas Kurtze von Lips, Pantenburg und Partner GmbH unterstützt.

Diese Akquisition stärkt die Präsenz von Eqwal in Deutschland und unterstützt die Strategie des Unternehmens, ein vernetztes und leistungsstarkes klinisches Versorgungsnetzwerk im gesamten Land aufzubauen.

*„Ich freue mich sehr, Thomas Kurtze und seine Teams in der Eqwal-Gruppe willkommen zu heißen. Dieser Neuzugang in Deutschland stärkt unsere Präsenz im Land und ermöglicht es uns, unser wohnortnahe orthopädisches Versorgungsnetzwerk weiter auszubauen. Er steht in vollem Einklang mit unserer Mission: Patientinnen und Patienten hochwertige Lösungen zu bieten, die auf klinischer Expertise, Innovation und einer individuellen Begleitung entlang des gesamten Versorgungswegs basieren.“*

**Jean-Pierre Mahé**, CEO der Eqwal-Gruppe